



DUAL IMMERSION ACADEMY

Minutas de la Junta Directiva de DIA

10 de Mayo, 2022

Dual Immersion Academy
Glendale

La reunion inicio a las 5:34 pm:

La reunión del día de hoy se llevó a cabo solo de forma digital y no hubo reunión en la locación designada (la escuela de DIA).

Asistencia:

Miembros de la Junta Directiva: Rich Stowell, Tereza Bagdasarova, Alice Akunyili, Geraldine Harris, Mequette Sorensen, Juan Araya, Dani Helberg, y Teri Slaugh
Ausentes: Monica Cuellar, DIA Director, Angela Fanjul
Personal: Suzi Ramos, DIA Education Director, y Rocio G. Fuentes
Otros: Nate Adams from Red Apple y Dr. Victor Jiménez (guest)

Reporte Financiero

Reporte del Presupuesto

Nate Adams, Red Apple

Nate envió los reportes financieros a la junta directiva. El comité financiero no pudo reunirse a causa de una situación familiar de la Directora de DIA. El comité reagendará su reunión para finalizar los presupuestos, enviárselos a la junta directiva para discusión y voto en la siguiente reunión.

Se dio reporte y discusión acerca de algunos ajustes al presupuesto, ganancias locales, proyecciones, gastos que incluyen compensaciones y seguro grupal. También se está en espera de los últimos recibos a pagar y se está poniendo atención a los gastos de reparación para asegurar un buen fin de año. En general, DIA se encuentra financieramente donde debe estar en relación al resultado final.

Apertura y Discusión de Licitación para el Crédito de Retención de empleados RFP

La Directora de DIA, Angela Fanjul sometió una solicitud para un proveedor para el Crédito de Retención de Empleados. Bajo la Ley CARES, existe un crédito de impuestos disponible. Otras escuelas han participado, y DIA desea aplicar para la oportunidad de recibir esos créditos.

DIA recibió la propuesta de oferta de B10 Capital quien ha ayudado a cientos de compañías para calificar para este crédito y asegurar fondos que sirven de apoyo para revitalizar negocios que fueron impactados por la pandemia.

Hubo discusión acerca del cargo de 15% de ganancia sobre el total de las cantidades de ERC sometidas para el servicio premium y pagos flexibles. Hubo una pregunta en cuanto a si DIA se verá obligada a pagar el 15% de cargo se obtenga o no el crédito/dinero. Nate respondió que B10 Capital está dispuesto a esperar a que el dinero entre a nuestra cuenta bancaria, por lo tanto el 15% se aplicara solamente en la cantidad que se reciba. DIA pudiera calificar para más, sin embargo, estaremos revisando y seleccionando a ese punto en base a los resultados de la evaluación de B10 Capital para determinar la cantidad para la que se aplicara.

Moción para aprobar la Selección de B10 Capital en la Licitación del Crédito para Retención de Empleados.

(Incluir en el acuerdo de servicio: El 15% de recargo es Contingente a la cantidad que DIA reciba.)

Moción por: Rich Stowell

Segundada por: Mequette Sorensen

Moción aprobada en unanimidad

Asuntos de la Junta Directiva

La grabación de la Junta Directiva de Abril no está disponible – problemas

Por problemas técnicos en la última reunión, la grabación se perdió. Queremos hacer de su conocimiento esta situación.

Refinanciamiento del Edificio de DIA – Reporte

Por Dani Helberg

El comité financiero no pudo reunirse, sin embargo se reestablecerá una nueva fecha de reunión para continuar las discusiones.

Fechas Tentativas de Eventos

- 15 Aniversario de DIA – 09/17/2022
- Reunión de Retiro de la Junta Directiva – 09/30 y 10/01/2022.
- Fiesta Navideña de DIA – 12/15/2022

Teri Slauch, secretaria de la junta directiva ha enviado invitaciones digitales a toda la junta directiva. Rich Stowell invito a todos los miembros a hacer su mejor esfuerzo para participar en la Reunión de Retiro de la Junta Directiva en el Otoño. Rich también les recordó del evento de voluntariado y el Proyecto del Mural el 13 de Marzo de 1:00 pm a 5:30 pm. El mural esta casi terminado y los voluntarios ayudaran a limpiar hierbas del jardín entre otras oportunidades de ayuda. Habrán bocadillos para todos.

Candidatos/Membresía a la Junta Directiva

Candidato a la Junta Directiva, Dr. Victor Jiménez fue invitado por Alice Akunyili a asistir a la reunión.

Dr. Victor es profesor e investigador en las áreas de etnología y microbiología. Nació y se crio en el sur de California. Sus padres y abuelos son de Jalisco. El es bilingue y asistio a la Universida del Estado de Fresno. Su conocimiento incluye la Cultura Chicana y Mexico-Americanos. Ha vivido en Texas, Arizona, y San Antonio. Se ha involucrado en programas de ayuda a poblaciones native-Americanas para involucrarlas en la investigación y la ciencia. Rich Stowell y el resto de la junta directiva extendieron la invitación al Dr. Jiménez a unirse a la junta directiva y el Dr. aceptó.

Moción para Aceptar al Dr. Jiménez como Nuevo Miembro de la Junta Directiva

Moción por: Alice Akunyili

Segundada por: Teri Slauch

Moción aprobada en unanimidad

Todos los miembros de la junta directive le dieron la bienvenida al Jiménez como nuevo miembro.

Capacitación de la Junta Directiva por Rich Stowell

Tema a tartar en la siguiente reunión.

Reporte Administrativo

Reporte de la Directora

Suzi Ramos por Angela Fanjul

Reporte - SNP Revisión de Auditoria de Adquisiciones (discusión & voto) por Bill Burch

Bill Burch, el Manejador de la Cafetería de DIA reporto que se llevó a cabo una auditoria y resultaron unas áreas a corregir. Hubo algunas cuestiones en cuanto al SNP Política de Adquisiciones. El plan de corrección y la respuesta fueron sometidos a fines de Abril y fueron aceptados.

Es requerido que la junta directive revise y emita voto en cuanto esta política. No hay fecha límite para cumplir con la aprobación, sin embargo, es importante hacerlo. La junta directive revisara la política SNP, se discutirá y se emitirá a voto en la siguiente Reunión.

Punto de Accion

Agregar el tema de la Política de Adquisiciones SNP a la agenda de la siguiente reunión.

Acuerdo Enrollhand – Reporte

El reclutamiento esta ocurriendo de forma active y los servicios en redes sociales con Enrollhand ha dado como resultado algunas nuevas inscripciones de estudiantes.

Número de Estudiantes Inscritos – Reporte

A la fecha del 9 de Mayo, DIA tiene 428 estudiantes inscritos. Los grados con menor inscripción son Kindergarden y el grado 8. Suzi Ramos indico que las escuelas primarias están ofreciendo clases de Kindergarden y esto ha creado un impacto. Otras razones incluyen la demografía, el COVID-19, educación en casa y el hecho de que la educación de Kindergarden no es una ley en el estado.

Evento de Voluntariado SLCC Day of Caring – nueva fecha para el 13 de Mayo de 1:30 pm – 5:30 pm

Rich le recordó a todos que pueden anotarse en línea o simplemente llegar al evento para apoyar.

Aseguramiento de la Educación Sexual

Información acerca de: Embarazo en adolescentes, abuso sexual a menores, enfermedades de transmisión sexual e infecciones, numero de o quejas relacionadas a la pornografía u otras instancias reportadas.

Suzi Ramos compartió con la junta directive los reportes en cuanto al reporte 2019 de Prevención de VIH y Enfermedades Transmisibles, información 2020 de Abuso Sexual, y la información 2019 relacionada a Información 2019 de Nacimientos entre Adolescentes. No se requiere votación/aprobación de estos reportes. El propósito de los reportes es el concientizar a la junta directiva acerca de esta problemática.

USB E – Unidad de Enseñanza de Educación Sexual en el Grado 8 - Materiales

Todos los estudiantes permanecen juntos para recibir esta información y los materiales de enseñanza incluyen anatomía humana, órganos reproductivos, abstinencia, educación cuando alguien dice “No”, etc. Los materiales de enseñanza no incluyen temas de anticonceptivos o de género.

No se requiere votación/aprobación de estos reportes. El propósito de los reportes es el concientizar a la junta directiva acerca de esta problemática.

Sesión a Puerta Cerrada

Sesión a Puerta Cerrada bajo la ley de UT 52-4-205 (si es necesario)

Reapertura de la reunión para voto de la junta directiva (si es necesario)

Ninguno

Aprobación de las minutas: 12 de Abril 2022

Moción por: Teri Slaugh

Segundada por: Alice Akunyili

Moción aprobada en unanimidad

Moción para concluir la reunión

Moción por: Teri Slaugh

Segundada por: Tereza Bagdasarova

Moción aprobada en unanimidad

La reunión concluyo a las 6:54 pm

Siguiente reunión: 14 de Junio 2022, a las 5:30 pm